

議員出前講座 生徒感想



【中津市立中津中学校】

- ◆平成30年2月16日(金)
- ◆3年生 115人
- ◆派遣議員：木田議員、馬場議員

- ・中津市の県議会議員が3人という少なさに驚きました。
- ・今回の講座で議員という仕事について興味がわいたので、質問で聞けなかつた事などを調べてもっと知識をつけたいと思いました。
- ・高齢者の対策や地震のことなどいろんなことを話合い、考えているのにびっくりしました。そうやって陰で支えてくれているからこそ今の自分や暮らしがあるのだなと思いました。
- ・大分県ことを知っているようで、知らなかつたので今日はたくさんのことことが知れてよかったです。
- ・祖父が倒れ、医療制度が大きく変わっていること、施設の空きがなく困っているお年寄りがたくさんいることを知りました。少子高齢化など、これからより深刻になっていく問題だと思うので、これから困る人が少なくなるように対策がされていると知れてよかったです。政治は大切なんだなと思いました。
- ・県民のことを考えて毎日頑張っている議員さんを見て、私も警察官という夢を実現させて県民に寄り添えるような人になりたいと思いました。



【馬場議員】



【木田議員】

- ・議員はすごい仕事だと思いました。同時に他県の議員が税金を使い旅行に行ったのを思い出し、議員は責任を持って自分のすべきことをしっかりとしてほしいと思いました。
- ・今日の話を聞いて自分も大分県を良くしていく仕事に就きたいと思いました。
- ・今回の授業では議会のことだけでなく、これからの未来を自分で決めるということも教えてくれました。
- ・歳出で1番多いのが教育費ということを知って無償でもらっていた教科書などを大切にしていきたいです。
- ・将来は、県職員として、地元愛にあふれる議員お二人と一緒に大分をかえていけたらいいなと思います。

